

Ciclismo | Giro de Italia

Ganna vuela y Almeida refuerza su liderato metiendo tiempo a los favoritos

ROMA / EFE

El italiano Filippo Ganna (Ineos) triunfó con autoridad en la contrarreloj correspondiente a la decimocuarta etapa del Giro de Italia, sobre un recorrido de 34,1 kilómetros entre Conegliano y Valdobbiadene, en la que el portugués Joao Almeida (Deceunick Quick Step) logró reforzar la maglia rosa.

Ganna, campeón mundial de crono y ganador de la contrarreloj de apertura, voló y entró primero con un tiempo de 42 minutos y 40 segundos, 26 segundos más rápido que su compañero australiano en el Ineos, Rohan Dennis, y el estadounidense Brandon McNulty (UAE) completó el podio.

CLASIFICACIONES

ETAPA	Tiempo
1. Filippo Ganna (IGHD)	42 min 40s
2. Rohan Dennis (IGD)	a 26s
3. B. McNulty (UAD)	a 1 min 9s
4. T. De Gendt (LTS)	a 1 min 11s

GENERAL

Tiempo	
1. J. Almeida (DQT)	54h 28 min 9s
2. Wilco Kelderman (SUN)	a 56s
3. Pello Bilbao (TBM)	a 2 min 11s
4. B. McNulty (UAE)	a 2 min 23s

En la general, Almeida mantuvo un día más el rosa y ya supera en más de dos minutos a todos los favoritos al título salvo Kelderman (a 56 segundos).

Motociclismo

Fabio Quartararo, de la clínica a la pole de Aragón

ZARAGOZA / COLPISA

Los cuatro fantásticos de motogp que pelean el título tenían como reto entrar entre los seis mejores. El que cumplió con creces fue Quartararo, que firmó su cuarta pole del curso en una apretada lucha con Maverick Viñales (46 milésimas de diferencia entre las dos Yamaha), aunque el francés se fue a la cama con el premio de ser el más rápido y con el dolor de las secuelas de la fuerte caída que sufrió en el tercer libre y que le mandó directo a la

clínica del circuito, donde por suerte para sus aspiraciones, los médicos descartaron lesiones de importancia. «No estoy bien del todo pero en la moto no me duele mucho y eso es lo más importante», valoraba el líder de motogp. «Cuando estoy concentrado en otras cosas no me duele mucho, pero cuando estoy caminando sí es cierto que me duele, aunque lo más importante es que podremos aguantar mañana la carrera», aseguró. La carrera de hoy será a las **15 horas (Dazn)**.

Ralis El piloto de Dumbría suma su segunda victoria en dos pruebas, a falta de la cita de A Mariña y del Botafumeiro

Senra aplica el rodillo en el San Froilán y encarrila el Gallego

PABLO GÓMEZ CUNDÍNS

REDACCIÓN / LA VOZ

Siete meses y medio después, vuelve a ganar Víctor Senra. El Campeonato Gallego de ralis arrancó el último día de febrero con un apasionante y apretado rali de A Coruña. En aquella ocasión, el piloto de Dumbría remontó los casi veinte segundos que Iago Caamaño le sacaba a falta de tres tramos y se impuso por una décima de segundo. Ayer, en el regreso de la competición tras más de medio año parada por la pandemia, Senra volvió a imponerse, aunque la ventaja fue mayor (21 segundos) y su rival tampoco fue Iago Caamaño (que pinchaba en el estreno de su Citroën C3 R5 y apenas pudo ser quinto), sino Alberto Otero.

El piloto de Melide, acompañado de Jordan Vázquez, exprimió el bólido que solía conducir Iván Ares, el Hyundai I20 R5, para imponerse a Alberto Meira, tercero en el podio, por casi dos segundos. El piloto de Vincios no se rindió y acabó el San Froilán firmando los dos últimos *scratches*.

Rozó los puestos de honor el deportista lucense Francisco Dorado, a bordo del Volkswagen Polo R5. Un pinchazo le impidió pelear por su primer podio absoluto.

El mejor de la categoría N5 fue Diego Vila, que supo sacar partido del pinchazo de otro lucense, Adrián Díaz. Ambos demostraron su gran ritmo peleando de tu a tu contra los superiores coches de categoría R5.



Víctor Senra y David Vázquez, ayer en el rali San Froilán. ÓSCAR CELA

La pugna por las copas fue intensa hasta el último momento. De hecho, la Pirelli-Driver Top Ten B se decidió en O Corgo debido a una salida de pista de David Rivas y Néstor Casal que requirió la presencia de la ambulancia. Su Citroën C2 iba líder de la copa, que finalmente fue al palmarés de Álvaro Pérez y Brais Mirón. Teniendo en cuenta que la clasificación general, la del Supercampeonato R5 y la de la copa Pirelli-Driver Top Ten A coinciden en esta ocasión, la emoción se trasladó a la Pirelli AMF MS, que acabaron ganando Sergio Otero y José Antonio González. El Volante FGA fue para Pablo Blanco e Ian Bautista.

Después del San Froilán, Víctor Senra afianza su candidatura al título con dos citas por disputarse, la del rali de A Mariña (14 de noviembre) y la del Botafumeiro (12 de diciembre).

CLASIFICACIÓN

GENERAL SAN FROILÁN	Tiempo
1. V. Senra / D. Vázquez	56:40.324
2. A. Otero / J. Vázquez	a 21.749
3. A. Meira / J. Murado	a 23.669

SUPERCAMPEONATO R5

1. V. Senra / D. Vázquez	56:40.324
2. A. Otero / J. Vázquez	a 21.749
3. A. Meira / J. Murado	a 23.669

PIRELLI-DRIVER TOP TEN A

1. V. Senra / D. Vázquez	56:40.324
2. A. Otero / J. Vázquez	a 21.749
3. A. Meira / J. Murado	a 23.669

PIRELLI-DRIVER TOP TEN B

1. Á. Pérez / B. Mirón	1h01:50.819
2. D. Castro / S. Martínez	1h03:21.599
3. M. Rodríguez / P. Gregorio	1h04:12.823

PIRELLI AMF MS

1. S. Otero / J. A. González	1h05:57.622
2. C. Conde / P. González	1h07:02.960
3. G. Vilavedra / J. F. Luque	1h07:16.642

VOLANTE FGA

1. P. Blanco / I. Bautista	1h05:42.996
2. J. Garnelo / J. Martínez	1h07:12.782
3. D. Coto / A. Vaqueiro	1h07:16.640

Segunda División

Nafti cambia la suerte del Lugo en un descuento loco

CASTELLÓN

| 0

Campos; Muguruza, Satrústegui, Lapeña, Gálvez, Mateu; Carles (Gus Ledes, min. 76), Rubén; Jorge (Paolo, min. 69), Zlatanovic (Jordi, min. 85) y Señé (Fidalgo, min. 69).

LUGO

| 1

Cantero; Campabadal, Venancio, Alende, Luis Ruiz; Seoane, Juanpe; Valentín (Iriome, min. 60), Hugo Rama (Herrera, min. 73), Puma Rodríguez (Chris Ramos, min. 85); y Manu Barreiro (Carrillo, min. 60).

GOLES: 0-1, min. 94: Iriome.

ÁRBITRO: Ávalos Barrera (c. catalán). Amarillas a Lapeña y Gálvez, por el Castellón, y a Alende, Iriome y Carrillo, del Lugo.

INCIDENCIAS: Castalia.

I. DÍAZ ROLLE

REDACCIÓN / LA VOZ

Nafti debutó como entrenador del Lugo con un triunfo vital en Castalia. La suerte acompañó por fin a los rojiblancos en un final agónico tras un encuentro igualadísimo y escaso en ocasiones. Marc Mateu adelantaba al Castellón con un gol olímpico en el 90, pero el colegiado lo anuló por una más que dudosa falta al portero Ander Cantero. Poco después y en otro córner, en la última acción del partido, Iriome se elevó sobre toda la defensa para conectar un cabezazo inapable.

Fútbol

El Dépor inicia su camino en Segunda B

PEDRO BARREIROS

A CORUÑA / LA VOZ

La frase que Luis Aragonés hizo famosa para definir su visión del fútbol bien se puede aplicar a la temporada que el Deportivo abre esta tarde en Riazor frente al Salamanca UDS. El equipo coruñés se aboca a completar una temporada perfecta en la sucesión de fases y eliminatorias a vida o muerte que le esperan para asegurarse un ascenso considerado de antemano una obligación. Ni por historia, inversión o potencial de una plantilla en la que más de la mitad de sus futbolistas han jugado en algún momento en Primera División se en-

tendería otro final que no fuese el retorno a la élite, por muchas curvas que la propia competición, rivales sin complejos o errores propios obliguen a tomar a este Dépor a años luz de muchos de los rivales a los que se enfrentará.

Siete meses y medio después del último partido oficial con público, la afición regresa a Riazor, aunque vayan a ser apenas 3.000 espectadores en un estadio con casi 35.000 asientos. Todos esperan que su impulso vital insufla competitividad y alma a un equipo que tanto echó en falta estas cualidades el curso pasado. Desde el primer minuto y hasta el último, ganar partidos, sumar puntos y

plasmarse en el campo la condición de favorito se convierten en los objetivos de mínimos de un Dépor llamado a crecer y abrazarse desde el juego a una hinchada tan ávida de triunfos como de fútbol.

Alineaciones probables

Deportivo: Carlos Abad, Eneko Bóveda, Mujaid, Granero, Salva Ruiz, Keko, Borges, Alex Bergantiños, Lara, Nacho González y Beauvue.

Salamanca: Javi Jiménez, Nacho López, Delorenzi, Kristian, Leo Sepúlveda, Candelas, Fer Llorente, Molina, Telles, Puma Chávez y Uxío.

Árbitro: Alexandre Alemán Pérez (Las Palmas).